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Anfrage der Fraktion Bd. 90/ Die Grünen zur Sitzung des Bau-, Planungs- und 

Umweltausschusses (BA) am 05.12.2022 

 

Frage: Die Verwaltung wird gebeten, beim FB 4 nachzufragen, inwieweit der 

am 14.03.2022 gefasste Beschluss bezüglich einer „Solaroffensive“ umgesetzt 

wurde und eine ausführliche Sachstandsmeldung  bei der Sitzung am 05.12.2022 

zu geben. 

Sachstand: Auf den Antrag von Bündnis 90/Die Grünen beschloss der BA am 

14.03.2022: „Die Verwaltung wird gebeten, sich mit dem Träger der 

Ratzeburger Schulen…in Verbindung zu setzen, um die Möglichkeit der 

Dachausstattung mit Photovoltaik- (PV-)Anlagen zu prüfen. Die Umsetzbarkeit 

ist auch für die städt. Riemannhalle zu prüfen.“ 

In den regelmäßigen Berichten über die Durchführung der Beschlüsse im BA 

wird seitdem lediglich mitgeteilt: „Der FB 4 wurde entsprechend informiert“. 

Auf unsere Nachfrage bei der letzten Sitzung am 07.11.2022 wurde geantwortet, 

wir mögen uns mit dem FB 4 ins Benehmen setzen. 

Da der Antrag aber beim BA gestellt wurde, halten wir es für angemessen, dass 

der FB 6 auch die fortgesetzte Durchführung der Beschlüsse koordiniert und 

unter Einbeziehung anderer Fachbereiche dem Ausschuss direkt und umfassend 

Auskunft erteilt. 
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